



Aufruf zum Weihnachtsmarkt auf der Burg Penzlin

Der Weihnachtsmarkt auf der Burg in Penzlin ist mittlerweile eine lieb gewonnene Tradition geworden. Jedes Jahr findet dieser am Sonnabend vor dem zweiten Advent auf der Burg Penzlin statt. Zur Gestaltung eines schönen Marktes möchten wir einheimische Kunsthandwerker und kreative Menschen einladen daran teilzunehmen.

In diesem Jahr wird es zusätzlich ein beheiztes Zelt geben in dem Sie Ihre Waren anzubieten können. (begrenzte Kapazitäten)

Standgebühren werden nicht erhoben.

Wenn Sie gerne am Samstag, **7. Dezember 2019** in der Zeit von 11:00 Uhr bis 18:00 Uhr einen Stand übernehmen möchten, so melden Sie sich bitte bis zum **29.11.2019** bei:

Stadt Penzlin
Frau Gesa Pasch
Tel.: 03962 -2551 78
g.pasch@penzlin.de

